

Selon l'Ifop, Emmanuel Macron est le successeur le moins proche de Georges Pompidou

Par Emmanuel Galiero

Publié le 1 avril 2025 à 17h40, mis à jour le 2 avril 2025 à 11h22

Georges Pompidou | Président de la République | Elysée | Emmanuel Macron



Emmanuel Macron / Georges Pompidou. AFP / EMMANUEL DUNAND

INFO LE FIGARO - L'Institut Georges Pompidou, présidé par Alain Juppé, publie les résultats d'une enquête exclusive mardi sur son site internet.

À l'occasion du 51^e anniversaire de la disparition du président Georges Pompidou, l'institut chargé d'entretenir sa mémoire a eu l'idée de réaliser une longue enquête consacrée au regard des Français sur cette figure de la vie politique française et son bilan. Selon cette étude, réalisée en partenariat avec l'Ifop et dévoilée mardi sur le site de la fondation, on apprend que 83% des Français ont une opinion favorable de l'ancien chef de l'État, auquel on prête les qualités de puissance, d'honnêteté et de bienveillance. On souligne également que cette figure du pouvoir (1969/1974) est non seulement perçue comme un héritage politique mais aussi comme une source d'inspiration face aux défis actuels. Certains principes pompidoliens sont toujours jugés pertinents, notamment en matière de souveraineté.

Au fil des 218 pages de l'enquête, une question est posée aux Français : parmi les présidents qui lui ont succédé quel est à votre avis, le président le plus proche de Georges Pompidou ? Emmanuel Macron et François Hollande arrivent en queue de peloton (4%) et sont devancés par Nicolas Sarkozy (5%), François Mitterrand (17%), Jacques Chirac (30%) et Valéry Giscard d'Estaing (40%). Les données varient légèrement quand la même question est posée à des Français issus de la génération Pompidou, pour laquelle Jacques Chirac est jugé le plus proche de l'ex-président (42%), devant Valéry Giscard d'Estaing (40%), François Mitterrand (7%), François Hollande (5%) et Emmanuel Macron (2%).

Le 6 février dernier, Alain Juppé a été nommé à la présidence de l'Institut Pompidou. L'ancien premier ministre, toujours membre du Conseil constitutionnel, avait annoncé que la transformation de la structure en fondation était l'une de ses priorités.

[La rédaction vous conseille](#)

→ [Alain Juppé élu président de l'Institut Georges Pompidou](#)

Sur le même thème